

川西町立大塚小学校保護者 各位

川西町立大塚小学校

校長 木村 浩登

## 「令和7年度 学校教育とお子さんに関するアンケート」について（報告）

日頃より、本校教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。さて、先頃の標記アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。その結果と今後の方向性について概要をお知らせいたしますのでご覧ください。

なお、児童・保護者・教職員による三者比較の表は裏面に印刷しています。表に示した%は、「そう思う・だいたいそう思う・あまりそう思わない・そう思わない」の4段階評価において、「そう思う・だいたいそう思う」と肯定的な回答があつた割合となります。

### 1 アンケートの結果から

#### 【メディアとの付き合い方】

- 9月に総務省eネットキャラバン小田切俊治先生をお招きし、3年生以上を対象にメディアの危険性（些細なことで友達間のトラブルになる・依存症の恐ろしさについて・犯罪に巻き込まれる恐れがある等）についての安全安心講座を行いました。また、例年通り、「わが家のルール」作りを用いた実践を各家庭で行っていただいておりますが、裏面のような結果となっております。子ども達と保護者・教職員との認識のギャップも気になるところです。

今回の結果を受け、学校でも、折をみて学級指導を行いますが、改めて「わが家のルール」を確認くださいり、冬休みにも家族みんなで取り組んでほしいと思います。また、3学期になってすぐに生活リズムふり返りカードを用いながら、メディアとの適切な付き合い方について意識するよう声掛けをお願いいたします。

#### 【仕事・お手伝い】

- 子どもは勉強するのが仕事です。しかし、家庭の一員として仕事を与えてやることも親として大事なことです。仕事やお手伝いをして、感謝されることにより、子どもは働くことが好きになり、自己有用感を感じることができます。子どものためにしっかりと仕事を与える親であつてほしいと思います。学校でも継続して、与えられた仕事に責任をもつて取り組むことができるよう支援していきたいと思います。

### 2 今後の方向性

アンケートの結果や今の子ども達の現状、社会情勢等を踏まえますと、本校としては子ども達に学力を向上させることが大事だと考えます。学力向上のため、教員が授業作りに打ち込める環境作りを図ることを考慮しながら3学期や来年度の計画を立てているところです。保護者の方におかれましては自主学習等への励ましのコメント大変ありがとうございます。お陰様で子どもの意欲や質の向上、バリエーションが増えるなど効果が出ていると実感しております。今後とも様々な面でご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

### 3 その他

- 学校・担任への応援・ご意見等をお寄せいただきありがとうございました。挙げていただいた中から、いくつかお答えさせていただきます。まず、平日の日中に緊急な連絡メールは確認が難しいというご意見がありました。電話等での連絡が必要なご家庭には個々に対応いたしますので学校まで連絡をお願いします。来年度以降は、整理した体制を取る予定です。次に、全ての児童のバス通につきましては、町の予算との兼ね合いもございますので、すぐにというのは難しいですが、今後も様々なご意見をお願いできればと考えております。さらに、運動会は平日開催にもかかわらず多数の方にご来校いただきありがとうございました。当日の給食につきましては、調理師も役員として運営にあたっていることから給食の提供は難しいところです。来年度以降も児童の安全面や成就感等を考慮しながら平日での運動会を開催して参ります。

今後も、ホームページやおたより、学級懇談会等で、学校の様子を積極的にお知らせします。次年度の年間計画（案）につきましては、ホームページ（学校について：学校運営協議会）に掲載しておりますので、ご覧になっていただき、ご意見がありましたら、ぜひ学校までお聞かせください。（TEL 42-4722：教頭）